



LETTRE D'INFORMATION JANVIER 2021

2020 vient de s'achever. Nous espérons que vous avez pu vous détendre en famille malgré les restrictions sanitaires.

La Compagnie vous souhaite une bonne année 2021 et surtout une bonne santé.

Nous essayons de nous adapter aux directives nationales. Nos jeunes ont pu assister à quelques cours avant le couvre-feu du 16 janvier. Ils ont manifestement pris beaucoup de plaisir à retrouver salle, entraîneurs et copains

Pour les adultes seul l'accès au terrain en extérieur est possible. Les cours restent suspendus dans l'attente de nouvelles directives.

La tempête Bella a causé quelques dégâts sur notre terrain, la ciblerie du 50 mètre n'a pas résisté aux rafales de vents, elle est à terre.

Notre prochaine réunion de bureau se tiendra le 23 janvier prochain. Nous vous informerons des différents sujets abordés. Notre structure a besoin d'une petite cure de rajeunissement. Cette pause forcée va nous permettre de faire l'entretien nécessaire du terrain. Toute bonne volonté sera alors la bienvenue.

Sportivement